



Municipalité de Chichester

75, rue Notre-Dame
Case postale 158
Chapeau (Québec)
J0X 1M0

Tél: (819) 689-2266
Fax: (819) 689-5619

Richard Vaillancourt
Directeur général

Le 8 octobre, 2014

Lisa Raitt
Ministre des Transports
Place de Ville, Tour C, 29^e étage
330, rue Sparks, Ottawa
(Ontario) K1A 0N5

Objet: Lettre d'appui

Madame Raitt,

La présente, est pour vous faire part de l'appui de la municipalité de Chichester concernant le maintien des services postaux. La municipalité a adopté une résolution qui dénonce les compressions à Poste Canada et demande que le gouvernement fédéral annule les mesures annoncées tel que l'élimination du service de livraison à domicile, la fermeture de bureaux de poste, la réduction de leur taille, la diminution de leurs heures d'ouverture et l'abolition de milliers d'emplois.

Les services de Postes Canada sont primordiaux dans notre municipalité, pour les résidents, les organismes et les entreprises. Nous croyons que le gouvernement devrait tenir de véritables consultations auprès de la population ainsi que prendre compte des services en besoin pour celle-ci, avant d'effectuer des changements aussi importants.

Je vous pris d'accepter, Madame Raitt, mes salutations les plus distinguées.


Richard Vaillancourt, g.m.a.

Directeur Général/Secrétaire Trésorier
Chichester

P-J Résolution 115-14
c.c : Mr. Denis Lemelin
c.c : Mr. Mathieu Ravignat
c.c : Mr. Brad Woodside

Procès-verbal ☐

Copie de résolution ☒

..... Chichester.....
(Nom de la municipalité)

À une séance ordinaire ☒

Extraordinaire ☐

Ajournée ☐

Tenue le 6 octobre 2014 à 19h00 au bureau municipal à Chapeau.

À laquelle étaient présents son Honneur le Maire Donald Gagnon et les conseillers, Louis Shryer, Jacques Fleury, Sharon Picard Gray, Mary-Lynne Adam Jones et Neil Maloney.

Formant quorum sous la présidence du Maire Donald Gagnon

Il est résolu ce qui suit :

ATTENDU QUE Poste Canada et les conservateurs sabrent dans les services postaux auxquels nous tenons tant en supprimant de bons emplois, en abolissant la livraison à domicile, en haussant les tarifs postaux de façon draconienne, en fermant des bureaux de poste ou en réduisant la taille et en écourtant leurs heures d'ouverture;

ATTENDU QUE Poste Canada n'a pas tenu de consultations adéquates sur ces changements, empêchant ainsi les personnes qui seront les plus touchées de donner leur point de vue;

ATTEND QUE la fermeture de bureau de poste ou la réduction de leur taille, la réduction des heures d'ouverture des comptoirs postaux et l'abolition de la livraison à domicile entraîneront l'élimination de milliers d'emplois dans des collectivités partout au pays;

ATTENDU QUE Poste Canada assure un service public qui doit être préservé;

Proposé par Louis Schryer et secondé par Mary-Lynne Adam Jones que la municipalité de Chichester écrive à la ministre responsable de Poste Canada pour demander que le gouvernement annule les changements aux services annoncés par Poste Canada et envisage de nouvelles façon d'accroître les services et les revenus, dont la prestation de services bancaires et il est aussi résolu que la municipalité, demande à la Fédération canadienne des municipalités de réclamer du gouvernement fédéral qu'il consulte adéquatement la population sur les genre de service postal dont elle a besoin avant d'autoriser Poste Canada à effectuer des changements majeurs au service postal public.

Adopté

Extrait certifié conforme

ce ... 8 octobre2014

Richard Vaittancourt gma
Directeur général et secrétaire-trésorier

October 8th, 2014

Minutes ☐

Copy of resolution ☒

..... Chichester.....
(Name of Municipality)

At a regular meeting ☒ Extraordinary ☐ Adjourned ☐

Held October 6th, 2014 at 7:00 pm at the municipal office of Chichester.

To which were present his Honor Mayor Donald Gagnon and councillors Louis Shryer, Jacques Fleury, Sharon Picard Gray, Mary-Lynne Adam Jones et Neil Maloney.

Forming a quorum under the chairmanship of the Mayor Donald Gagnon

It is resolved as follows:

WHEREAS Canada Post and the Conservatives are taking an axe to long-treasured postal services – killing good jobs, eliminating door-to-door delivery, drastically increasing postage rates and closing, downsizing and reducing hours at post offices;

WHEREAS Canada Post did not properly consult on these changes, effectively eliminating any opportunity for input from the people who will be most affected;

WHEREAS closing and downsizing post offices, reducing post office hours, and eliminating door-to-door delivery will reduce service and eliminate thousands of jobs in communities throughout our country;

WHEREAS Canada Post offers a public service that needs to be protected.

Moved by Louis Schryer and Mary-Lynne Adam Jones that the municipality write a letter to the Minister responsible for Canada Post that calls on the government to reserve the changes to services announced by Canada Post, and to look instead for ways to increase service and revenues in areas such as postal banking and it is also resolved that the municipality ask the Federation of Canadian Municipalities to request that the federal government properly consult with the public about what kind of postal service they need before allowing Canada Post to make such major changes to the public postal service.

Carried

Certified copy

this ... October 8th2014

Richard Vailtancourt gma
Rirector General, secretary treasurer